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市制 20周年記念 富里市中学生議会 

市政への疑問や想いを自分たちの声で伝えます

筧田さん）議会は緊張しましたが、貴重な経験をさせて
　　　　　いただきよかったです。
青木さん）これからの富里市をよりよくするための議会に初めて
　　　　　参加し、緊張しましたがとても良い経験となりました。
圡生さん）普段の学校生活では経験することのできない貴重な
　　　　　経験をさせていただき、とても光栄でした。

富里南中学校富里南中学校 富里北中学校富里北中学校 富里中学校富里中学校

財政状況について
コロナの影響によ
る収入減少の打開
策などは。

末廣農場について
現在の末廣農場の
状況と今後の取り
組みは。

防災無線について
防災無線の音が聞
取りにくい。また
停電時に使用でき
ない場合は。

通学路について
通学路の中で安心
して通れない道路
があることを市は
認識しているか。

魅力発信について
コロナ禍でイベント
が中止となり、市の
魅力などが伝えき
れていないのでは。

自然災害について
自然災害発生後に
想定される事態を
防ぐための市の
対策は。

交通整備について
道によって危険を
感じる箇所がある
が、市の対策は。

市民プールについて
市民プールをつくる
予定は。

誰もが生活しやすい
環境づくりについて
交通弱者に対する
公共交通の取り
組みは。

交通安全対策について

市民一人ひとりが
安全を意識するため
の市の取り組みは。

まちづくりについて
天候を気にせず、
幅広い年代が楽し
めて、気軽に集ま
れる施設は。

福祉について
福祉施設はどのよう
なものがあるか。
高齢者が元気でいる
ための取り組みは。

議長も務めた 3 人に中学生議会を終えての感想を伺いました
中学生議会を

YouTube

で公開中

左から）筧田さん、青木さん、圡生さん

10 月 6 日、市制 20 周年を記念し「富里市中学生議会」10 月 6 日、市制 20 周年を記念し「富里市中学生議会」
を開催しました。を開催しました。
市の未来を担う中学生が、市議会の模擬体験を通じて、市の未来を担う中学生が、市議会の模擬体験を通じて、
市民生活や行政との関わり、市の様々な課題を考え、市民生活や行政との関わり、市の様々な課題を考え、

「地方自治の仕組み」を学習しました。「地方自治の仕組み」を学習しました。
当日は、市内中学校 3 校から計 12 名の中学生議員が当日は、市内中学校 3 校から計 12 名の中学生議員が
市長などに対し、一般質問を行いました。市長などに対し、一般質問を行いました。

問   教育総務課教育総務課　　 （93）7657（93）7657

２

１
（
質
問
順
）

６ 1010

11

12

３ ７

４ ８

圡生　美咲喜さん

熱田　心春さん

篠原　悠斗さん

石𣘺　愛葵さん

青木　心優さん

布施　里穏さん

篠﨑　珊瑚さん

山本　泰雅さん

筧田　成実さん

大木　麗樹さん

石川　七夢さん

大場　慎太さん
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